

*Schwestern und Brüder!*

*Ich beuge mein Knie vor dem Vater, nach dessen Namen jedes Geschlecht im Himmel und auf der Erde benannt wird, und bitte, er möge euch aufgrund des Reichtums seiner Herrlichkeit schenken, dass ihr in eurem Innern durch seinen Geist an Kraft und Stärke zunehmt.*

*Durch den Glauben wohne Christus in eurem Herzen. In der Liebe verwurzelt und auf sie gegründet, sollt ihr zusammen mit allen Heiligen dazu fähig sein, die Länge und Breite, die Höhe und Tiefe zu ermessen und die Liebe Christi zu verstehen, die alle Erkenntnis übersteigt. So werdet ihr mehr und mehr von der ganzen Fülle Gottes erfüllt.*

*Brief an die Epheser 3,14-19 (Einheitsübersetzung)*

„Ihr sollt die Liebe Christi verstehen, die alle Erkenntnis übersteigt“

Wir werden vermutlich manches wirklich nie ganz verstehen. Wenn man mit Gott unterwegs ist, dann gibt es immer Erfahrungen, die man nicht ganz versteht.

Manchmal versteht man nicht, warum Gott einem nicht so hilft, wie man es sich erhofft.

Und manchmal ist man überrascht, was an Wunderbarem passiert, und kann sich nicht erklären, wie das nur zugegangen ist.

Wir sind mit unserem Verstehen und mit unserem Handeln immer auf dem Weg. Wir werden nie alles verstehen – und wir werden nie perfekte Christen werden.

Aber wir bleiben unterwegs.